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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
diverse Straßenzüge im Stadtgebiet befinden sich in einem äußerst schlechten Zustand, so dass hier dringender 
Erneuerungsbedarf besteht. 
Dies betrifft insbesondere bei verschiedenen Straßen z. B. bei der Werner-von Siemenstraße kann zusätzlich das 
Problem des fehlenden Fahrradweges gelöst werden. 
 
Deshalb beantragen wir:  
 
Der Stadtrat möge beschließen: „Im Haushalt 2024 wird der Mittelansatz auf der HHSt. 1.6300.9510 um 400.000,-- 
€ erhöht. 
 
Es ist den Bürgern nicht zu erklären, wenn Maßnahmen einen langjährigen Beteiligungsprozess durchlaufen und 
anschließend nicht umgesetzt werden. Noch wichtiger ist es aber, dass die Stadt in diesem Bereich 
handlungsfähig bleibt und ein drohender Investitionsstau im Straßenbau vermieden wird. 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
Gez. 
 
Wolfgang Roth  
Fraktionsvorsitzender 

Herrn Oberbürgermeister 
Christian Schuchardt 
Rathaus 
97070 Würzburg  
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Antrag auf Erlass der 
Sondergebühren auf öffentlicher 
Fläche 
auf Grund der Corona Krise – 
behördliche Anordnung 
 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister 
Christian Schuchardt, 
 
viele Gewerbetreibende aus allen Branchen 
nutzen öffentliche 
Verkehrsflächen für Ihren Betrieb. Gerade 
in der Gastronomie und 
im Einzelhandel werden auf diesen Flächen 
gute Umsätze gemacht. 
Auf Grund von behördlichen Anordnungen 
können diese Flächen 
überhaupt nicht, oder nur eingeschränkt 
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